
2 Pièces

43 m²

Réf. 84751143

490 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Rue  Ernest  Renan,  entre  la  rue  de  la  rue  Lecourbe  et  la  rue  de

Vaugirard  au  pied  du  métro  Pasteur,  Vaneau  vous  présente  en

exclusivité  ce  luxueux  appartement  au  rez-de  chaussée  d'un  bel

immeuble  19 ème.  Doté  d'une belle  hauteur  sous plafond (3,22 m)  et

Rénové avec des matériaux de qualité, il est en excellent état : parquet

point  de  Hongrie,  moulures,  cheminées.  Il  se  compose  d'une  entrée,

d'un grand salon sur rue et d'une cuisine fermée.Côté cour, une grande

chambre  et  une  salle  d'eau  avec  WC.A  proximité  de  l'hôpital  Necker,

de la Gare Montparnasse et de tous les commerces de la rue de ...

Rue Ernest  Renan,  between rue de la  rue Lecourbe and rue de Vaugirard,  at  the

foot of the Pasteur metro station, Vaneau is proud to present this luxurious ground

floor apartment in a beautiful 19th century building. Featuring high ceilings (3.22 m)

and  renovated  with  quality  materials,  it  is  in  excellent  condition,  with  herringbone

parquet  flooring,  moldings  and  fireplaces.  It  comprises  an  entrance  hall,  a  large

living  room  facing  the  street  and  a  closed  kitchen.On  the  courtyard  side,  a  large

bedroom  and  a  shower  room  with  toilet.Close  to  the  Necker  hospital,  Gare

Montparnasse and all the ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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